

## **LOS JÓVENES Y SU CARGA SOCIAL.**

Los jóvenes estudiantes del siglo 21, están llevando una carga extremadamente pesada, debido a que sus horas de estudio se han vuelto muy "eternas". Formas de que los jóvenes están acostumbrados a la tecnología y asimismo a sus aparatos tecnológicos les es muy cansón y agotador estar más de mediodía frente a la pantalla de un computador o celular, ya que es algo que no les gusta debido a que lo hacen porque es un tipo de obligación que tienen frente al estudio y a sus cargas académicas.

Pero así mismo hay jóvenes los cuales se aferran a la tecnología y llegan al punto de no querer socializar y centrarse sólo en el mundo del internet, debido a que el internet se vuelve una adicción, por las personas que conocen, las páginas, los videos que pueden encontrar en ella.

Los jóvenes de 8 a los 18 años se están dejando consumir por un aparato tecnológico y están dejando de lado su vida social, asimismo la dejan por sus estudios su carga estudiantil, como también, la dejan por su adicción a la tecnología y las cosas que encuentran en la red.

El internet se ha vuelto muy pesado tanto como para los niños como para los jóvenes, debido a la cantidad de cosas que encontramos en ella, como cosas que nos pueden gustar como cosas que no. Si me llegan a gustar se convierte en una adicción para mí y seguiré metida hasta el momento en el que llegue a tener un problema o me llegue a pasar algo malo, pero en el caso de no gustarme me alejaré y dejare eso de lado, aunque en el momento de estar adentro de las redes sociales y el internet, en general, es muy difícil alejarme de esto, debido a que ya se ha vuelto una adicción.

Los jóvenes estamos expuestos a cantidad de acosos o violencia por una simple una red social. A la cual en el momento en el que ingresamos a ella nunca le tememos, pero en el momento que nos vemos involucrados en algún problema, empezamos a reprocharnos él porque hicimos eso.

## CONCLUSIONES:

El internet está consumiéndose a todas las personas del mundo y no nos estamos dando cuenta, lo estamos tomando como si fuera algo muy normal pero es algo que en verdad nos hace mucho daño, tanto como nos aleja de nuestra vida social, asimismo nos expone a riesgos.